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Junta, e que, apenas pretende alertar que no miradouroe no moinho, existe falta de água no 

jardim que, considera de fácil resolução pois basta arranjar um sistema de rega, para não estar 
naquele estado sem beleza e, já para não falar na manutenção do miradouro e do moinho. 

salienta que, no moinho, as mesas de pedra não estão fixas eo tampo de uma das mesas já esta 

em degradação, derivad o ao tempo pois considera que não é a pedra indicada para aquele local. 
Em relação à rua do moinho, informa que a população tem dificuldade de circulação devido ao 

estado do piso. Por último, assinala que, compete à junta conservar os fontenários públicos e, 

indica que a Fonte Ereira, não se consegue visitar devido ao estado em que se encontra, com 

falta de limpeza e manutenção. Relativamente ao poço, questiona se o proprietario ja tem 

Conhecimento do estado do poço e o que pretende fazer com este problema. A estrada do alto, 

encontra-se em mau estado devido a infiltração das águas e, questiona como vão resolver esta 
questão, junto da Câmara Municipal. --

A senhora Presidente da Assembleia, concede a palavra ao Senhor Vicente Santos que, inicia a 

Sua interven ção cumprimentando os presentes e de seguida ldentifica diversos caminhos a 

necessitar de intervençãoa nivel de corte de ervas, Beco do Serrado, o Caminho das Geraldas, 
a Baixa do Linhô até ao Bico de Chão, o Caminho dos Carvalhais, o Caminho da Pimenta, o Mato 

do Sobral, o Caminho da Cruz Negra e o Caminho da Pimenta que, para além de necessitar do 

corte de erva, tem um esgoto aberto. Relativamente às paragens de autocarro, refere que já 
tinha falado na reunião anterior e, pede o ponto de situação, relativamente ao cruzamento das 
Cardosas. Refere a necessidade de reparação da sinalização dos balneários pois considera que, 

está degradada. Indica que, na curva ao pé do cemitério, considera importante ser colocada, 
sinalizagão de curva perigosa, assim como, ao pé do Café Gama, colocar um sinal de prioridade. 
O senhor Manuel Tomé pede a palavra que, é concedida pela senhora Presidente da Assembleia, 

e questiona o ponto de situação de uma casa de banho que, identifica como polémica tendo em 

conta, reunióes anteriores. -------------------------

A senhora Secretária da Assembleia, Inês de Sousa solicita a palavra que, é concedida pela 

senhora Presidente da Assembleia, e inicia a intervenção dizendo que, não tem questões, 

apenas uma observação para todos refletirem, indica que vem de uma cidade em que a 

manutenção do espaço público é realizada maioritariamente em jardins e mesmo assim, 
considera um trabalho difícil, quanto mais numa zona rural, como a Freguesia de Cardosas, em 

que, apenas existem três funcionários na Junta de Freguesia, com tanto mato e florestação, 

refere ainda que, é importante pensar no bem-estar da população mas que não devemos fazer 

exigências e esquecer, o bem-estar das pessoas enquanto trabalhadores visto que, é um 

trabalho humanamente impossível a Freguesia estar completamente desmatada. --. 
O senhor Vicente Santos acrescenta que, tal como indicado em reuniões anteriores, foram 

colocar uma torneira nas casas de banho e que, acha que deveria ser efetuada uma limpeza e 

uma pintura das paredes. --
A senhora Anabela Gradil pede a palavra e no seguimento da intervenção da Senhora Secretária 

---

da Assembleia, indica que, desconhecia o facto de serem apenas três trabalhadores e que, se 

deve pedir um quarto elemento. --
A senhora Presidente da Assembleia, refere que, em reuniðes anteriores, inclusive foi alvo de 

----

aprovação por parte da Assembleia, o pedido de um quarto elemento à Câmara Municipal e, de 

seguida, concede a palavra ao Senhor Presidente da Junta e indica que, neste momento, o pais 
está em seca severa, e a senhora Anabela Gradil vem defender que se deve colocar um sistema 

de rega e coloca a questão, se vé como necessårio, tendo em conta tudo aquilo que já foi 

referido, a Junta investir num sistema de rega para o miradouro ficar mais bonito, refere que, a 

opinião do executivo é que não existe, para ja, essa necessidade, tendo em conta, muitas outras 

necessidades que, consideram prioritårias e que se irà gerir a água de forma económica. -------
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Relativamente às mesas de pedra, foi um espaço criado pela Junta, para usufruto da população, 
e que, jà foi identificado o problema, em conjunto com o senhor Vereador Paulo Pinto e que 

sera resolvido. Em relação ao Caminho do Rossio, ao qual chamaram de Rua do Moinho, refere 
que, a nivel de toponimia, é algo que a Junta fez quando chegaram ao executivo pois, existiam 
apenas cinco locais com nome de Rua, trabalho esse desenvolvido pela senhora Secretäria da 
Junta, Catarina Costa, em conjunto com a Câmara Municipal e por isso, apela para que, em cada 

reunião de Assembleia, os nomes sejam devidamente utilizados, de forma a serem mais 

facilmente identificados. Indica que, até ao momento, não ter informação que, esteja em mas 

condições, nem por parte do residente do caminho mas que, irá ao local analisar a situação. A 
da Fonte da Ereira, remete a muitas das outras situações já expostas e louva o pensamento da 

senhora Secretária da Assembleia, In�s de Sousa, pois tem de se fazer escolhas porque vivemos 
numa Freguesia rural ainda que alguns pensem que não, e objetivamente onde o saneamento e 

curto. Confessa que a Fonte da Ereira pode estar intransitável, mas que tem de ser priorizar o 

trabalho e, refere que a Junta não coloca fitofarmacêuticos onde quer que seja, o que e efetuado 

é o corte mecânico que tem as suas limitações e, não tem nenhum trator, nem valor disponivel 

para adquirir um, por isso apenas está disponivel consoante a necessidade do Municipio. 

Relativamente ao poço do Rossio, o proprietário já foi questionado, e informa que, nãoe 

competencia da Junta de Freguesia, mas que, já fez chegar informação à Proteção CiVi 
Municipal. -------

A Estrada do alto, identificada como Rua de São Miguel, implicaria o não alcatroamento da Rua 

do Casal das Pedras, refere que, são opções e que, a situação não está favorável mas que, não é 

de agora, pois a estrada abateu e ocorreu uma intervenção tendo abatido posteriormente. 

Refere já estar reportado por se tratar de um Caminho Municipal. --
De acordo com a identificação de vários caminhos por parte do Senhor Vicente Santos, refere 

que, são caminhos e dentro das prioridades que são definidas, optaram pelas urbanizações que, 
como tal, não foram identificadas pelo Senhor Vicente Santos. Refere que, foram eleitos para 

definir escolhas e efetivamente, os locais onde está a maioria da população é a prioridade, -
Relativamente às propostas da colocação de sinaléticas, indica que, ficaram registadas e 
agradece a sugestão e, vai verificar junto dos serviços da Câmara. --
Quanto à limpeza dos sanitários, confessa poderem existir algumas falhas e, têm tentado seguir 

o assunto da melhor maneira. ---
Em relação à questão do senhor Manuel Tomé, o Senhor Presidente da Junta, refere que foi uma 

casa de banho polémica tendo em conta, que a Junta dispõe de cinco casas de banho sem 

condições e por isso, como socialista, defende boas condições de trabalho para os funcionários 

e por isso, em conjunto com o senhor Vereador, acharam um bem necessário, os trabalhadores 

terem uma casa de banho em condições e, é um investimento nas pessoas que estão ao serviço 

da Freguesia. ---
Relativamente à intervenção da senhora Secretária da Assembleia Inês de Sousa, refere que, 

partilha e subscreve plenamente, pois, deverá ser o pensamento que se deve manter, não 

colocando em causa a opinião da oposição tendo em conta, a bipolaridade das intervenções 

que, de certo modo, aparecem com medidas boas e que, numa lógica construtiva, o executivo 

-

-------------------- ~--~~----* ------

apoia. .---

De acordo com a intervenção da senhora Anabela Gradil, o senhor Presidente de Junta refere 

que, o quadro do pessoal é um ponto de honra, presente em manifesto eleitoral, a colocação de 

mais um trabalhador que, após negociações com a Câmara, foi conseguido. -
A senhora Anabela Gradil pede a palavra e refere que, nos Caminhos referidos pelo senhor 

Vicente Santos, também vivem pessoas. 
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O senhor Presidente da Junta de Freguesia, entende que não foi claro o suficiente, e esclarece 
dizendo que, fazem o corte da erva sempre junto das casas e não tem indicação do contrário, 

por parte da população, mas que, tem conhecimento, que não estão feitos integralmente devido 

as prioridades do corte mecânico. Refere ainda que, o trator não vem à Freguesia mais vezes 

porque o Municipio está atrasado ao nivel do corte, devido a problemas de saúde por parte do 

tratorista disponivel, compreende que, não tenham conhecimento destes pormenores, mas 
voltou a referir que, estão a ser efetuados cortes por prioridades. 
2. Aprovação da ata da sessão anterior; 
A senhora Presidente da Assembleia dispensa leitura da ata que é aprovada por Unanimidade. 

3. Apreciação da informação escrita pelo senhor Presidente da Junta, acerca da atividade 

exercida pela mesma, bem como da situação financeira da Freguesia, nos termos da alínea e) 
do n.° 2 do artigo 9.° da Lei n. 07512013, de 12 de setembro;---

A Senhora Presidente da Assembleia concede a palavra ao Senhor Presidente da Junta que, 

dispensa a leitura e intervenção deste ponto, visto que, já teve oportunidade de o fazer 

anteriormente. --

-- ---------

----------------------------------------. -------------- ---------

4. Análise, discussão e votação da Propo ta da 1° Revisão Orçamental, nos termos da 
alinea a) do n.°1 do artigo 9.° do Anexo I da lei n 7512013-
A senhora Presidente da Assembleia concede a palavra ao senhor Presidente da Junta que, 

refere se ter feito a distribuição do saldo de gerência que foi transitado para este ano e não foi 

discutido em Abril devido a ser necessária uma avaliação da inflação e de outros fatores e por 

isso, indica que, existe um investimento na melhoria dos espaços verdes que, vai de encontro 

ao que ja foi respondido no atendimento ao publico que, serve para concluir, as obras que, 

muitos indicam que ficaram por concluir. Existe um investimento na conservação dos bens e nas 

ferramentas, em relação às ferramentas, é uma opção do executivo da Junta de Freguesia de 

forma a conseguir uma maior autonomia, neste caso uma roçadora, de forma a serem efetuados 

trabalhos melhorados. Refere que é um orçamento efetuado pelo técnico da Junta de Freguesia. 

A senhora Presidente da Assembleia questiona se existem questões e a Senhora Anabela Gradil, 

solicita esclarecimento sobre que tipo de obras vão ser realizadas na Freguesia que, n�o 
estariam anteriormente previstas. --

O senhor Presidente da Junta de Freguesia refere que, as intervenções realizadas vão ser de 

conclusão das que iniciaram no mandato anterior, mediante a aceitação dos prestadores de 

serviços, pretende-se avançar como Casal N�o Há e, com a Rondulha. Já existe adjudicação na 

obra dos balneários, na requalificação do terraço que começará brevemente. 

A senhora Presidente da Assembleia passa para a votação e foi aprovado por maioria com dois 

votos de abstenção do PPD/PSD. 

5. Análise, discussão e votação da Proposta de Regulamento do Transporte Social da 

Freguesia de Cardosas, nos termos da alínea f) do n.° I do artigo 9.9 do Anexo I da Lei n." 

7512013-

A senhora Presidente da Assembleia passa a palavra ao senhor Presidente da Junta de Freguesia 

que, inicia a intervenção indicando que, foi uma proposta elaborada, de acordo como que foi 

verificado, devido à falta de oferta püblica evidenciada pela pandemia. Foram recebidos vários 

pedidos de diversas pessoas para efetuarem deslocações a locais essenciais como é o exemplo 

do hospital e por isso mesmo, consultando a senhora Vereadora Carla Munhoz, acharam por 

bem criar o regulamento que define regras objetivas que limitam às pessoas que devem ter 

acesso a este beneficio. 

A senhora Presidente da Assembleia passa para a votação tendo sido aprovado por 

Unanimidade. 
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O senhor Presidente da Junta faz um convite para que, no dia nove e dez de julho, acompanhem 

o evento do ciclismo. ----------

No final da Assembleia, a senhora Ängela Pinheiro, por não se encontrar presente no periodo 

do atendimento ao publico, pediu autorização para intervir, que Ihe foi concedida. Inicia a 

intervenção, parabenizando o executivo da Junta de Freguesia pela criação deste transporte e 

fala na deficiência existente no transporte escolar e sabe que, não faz parte da competencia da 

Junta, mas sugere que, este transporte social tenha em conta, o horário das crianças em periodo 

escolar. O senhor Presidente da Junta indica que, não tem capacidade nem meios para o 

transporte de crianças devido à limitação existente, partilha que, a discussão que està a ser 

efetuada é que o municipio está a tentar que os horários escolares coincidam com os autocarros. 

A senhora Presidente da Assembleia, por não ter mais assuntos a tratar, dà por encerrada a 

Assembleia de Freguesia, cerca das 23:30h. --

Eu, Inés Sofia Oliveira de Sousa, Primeira Secretária da Assembleia de Freguesia, a subscrevoe 

assino, 

ne Soha QuNeiU do Souse 

s Heexanda Cam (sas Sesos losa 
Presidente da Assembleia de Freguesia 

Segundo Secretário da Assembleia de Freguesia 
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